

Istri Capres Ganjar Pranowo Ajak Perempuan Harus Aktif Berpolitik

JAKARTA (IM) - Istri Ganjar Pranowo, Siti Atikoh Supriyanti, mengajak para perempuan untuk aktif dalam dunia politik. Hal itu disampaikan saat menghadiri acara deklarasi melawan Ganjar Pranowo Terdepan Untuk Indonesia Raya (Gardenia), Minggu (19/11).

Acara deklarasi tersebut dihadiri 6.333 perempuan, Mereka berkumpul di Lapangan TGP Sayegan, Sleman, Acara tersebut dihadiri oleh istri Calon Presiden Ganjar Pranowo, Siti Atikoh Supriyanti, serta Anggota DPR RI My Esti Wijayati, Aria Bima, dan Calon Anggota DPD RI. Yashinta Sekarwangi Mega.

Siti Atikoh, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan betapa pentingnya kebebasan berpolitik bagi perempuan, yang juga dilindungi oleh undang-undang.

Dia menekankan perlunya memasukkan 30 persen calon legislatif perempuan untuk menunjukkan peran aktif perempuan dalam dunia politik.

"Perempuan harus aktif secara politik karena juga menyampaikan aspirasi, termasuk keluarga dan anak," kata Siti Atikoh, sembari memberikan dorongan agar perempuan lebih berperan dalam proses politik, bukan hanya sebagai pemilih tetapi juga sebagai penyampai aspirasi.

Siti Atikoh menggarisbawahi pentingnya peran perempuan dalam pengentasan kemiskinan. Dalam konteks ini, pemberdayaan peran perempuan dianggap sangat berarti, khususnya dalam pemenuhan kebutuhan ekonomi untuk anak-anak. • me

Gerindra: Kami Tahu Betul Rasanya Baliho Prabowo Hilang dan Disobek

JAKARTA (IM) - Ketua Harian Partai Gerindra Suferi Dasco Ahmad mengatakan sepakat dengan Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin mengenai Pemilu 2024 berlangsung tanpa kecurangan.

"Ya sama kita sepakat. Kalau bisa memang pemilu ini kita lakukan dengan damai, jujur, dan adil, tanpa kecurangan," ujar Dasco di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (21/11).

Dasco lantas mengungkap kejadian pada Pilpres 2014 dan Pilpres 2019 saat baliho Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto yang jadi capres saat itu rusak atau dicopot. Capres Dasco menyebut, Gerindra sudah tahu betul bagaimana rasanya baliho dicopot.

"Kami di pihak Prabowo dalam dua kali Pemilu 2014 dan 2019, tahu betul rasanya misalnya baliho hilang, baliho disobek begitu," ujarnya.

Sebab itu, kata Dasco, pihaknya tidak ingin kejadian serupa kita lakukan seperti itu terulang di Pemilu 2024. Maka dari itu, dia mendukung penuh apa yang disampaikan oleh Wapres Ma'ruf bahwa Pemilu 2024 mendatang harus tanpa kecurangan.

"Ya kita kan kalau men-

teri cuma satu, sehingga apalagi capres kan enggak mungkin kemudian terjadi penyalahgunaan kewenangan yang ada," ucap Dasco.

Sebelumnya, Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin meminta TNI, Polri, maupun aparat sipil negara (ASN) menjaga netralitas saat melaksanakan tahapan pemilihan umum (Pemilu) 2024 di lapangan. Netralitas sudah menjadi komitmen semua aparat negara.

"Karena itu kita memang meminta supaya di lapangan para petugas kita, pelaksanaan kita baik dari TNI, Polri maupun dari ASN itu harus menjaga netralitas (dalam pemilu), saya kira itu. Itu komitmen kita bersama," ujar Ma'ruf dalam keterangan pers di Istana Wakil Presiden, Jakarta, Selasa (14/11) lalu.

Ma'ruf mengatakan, Pemilu 2024 ini merupakan pemilu langsung kelima kalinya yang digelar oleh pemerintah Indonesia. Dengan begitu, Indonesia sudah memiliki pengalaman cukup soal pelaksanaan pemilu. Pengalaman tersebut membuat Ma'ruf yakin semua aparat negara bisa netral dalam pemilu. • han

Anies-Muhaimin Hari Ini Hadiri Dialog Terbuka di UMS Solo

JAKARTA (IM) - Pasangan capres dan cawapres Koalisi Perubahan, Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar atau yang akrab dipanggil Cak Imin, akan menghadiri Dialog Terbuka Muhammadiyah Bersama Calon Pemimpin Bangsa yang digelar di Gedung Eduatorium UMS, hari ini, Rabu (22/11).

Wakil Wakil Rektor II UMS Muhammad Dai mengatakan, kedatangan Anies maupun Cak Imin sudah terkonfirmasi. Acara akan dilangsungkan secara daring dan luring.

"Besok pagi Pak Anies dan Pak Muhaimin datang," ujar Muhammad Dai kepada wartawan di Solo, Jawa Te-

ngah, Selasa (21/11).

Pasangan capres-cawapres nomor urut 1 itu akan memaparkan gagasannya sebagai capres dan cawapres terkait program jika terpilih pada Pilpres 2024. Acara dialog itu akan melibatkan lima panelis, baik dari PP Muhammadiyah, dan Rektor UMS juga ada pakar.

Dilarang Bawa Atribut Parpol

Acara dialog terbuka bersama Anies-Cak Imin itu, diperkirakan dihadiri 14.000 peserta yang berasal dari warga Muhammadiyah dan masyarakat umum. Untuk menghindari agar kegiatan tersebut diartikan sebagai kampanye, maka semua peserta dilarang membawa atribut partai politik (parpol) maupun lambang organisasi relawan.

"Kami sampaikan karena ini acaranya persyarikatan Muhammadiyah, untuk masyarakat umum tidak boleh membawa atribut kampanye," katanya. • me

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa terdapat rencana perubahan pemegang saham dalam PT. Empayar Maya Nusantara. Berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), melalui pengalihan hak atas saham langsung dari pemegang saham kepada pihak ketiga yang mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan. Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur atau pihak ketiga lainnya yang ada hubungannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 November 2023
Direksi PT Empayar Maya Nusantara
The H Tower, 12A-B1, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 20, Rukun Tetangga 001, Rukun Warga 005, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setia Budi, Kota Jakarta Selatan.

PENGUMUMAN

(PENGAMBILALIHAN)

Memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak yang berkepentingan bahwa telah dilakukan pengalihan saham dalam PT CLARO KREASI ABADI, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") yang mengakibatkan pengambilalihan terhadap Perseroan.

22 November 2023
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Direksi PT SILOT TECHNOLOGY INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada seluruh kreditur Perseroan bahwa berdasarkan akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM DI LUAR RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM PT SILOT TECHNOLOGY INDONESIA tertanggal 20 November 2023 Nomor 04, dibuat di hadapan INTAN MARYANI, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris di Kota Cilegon, Para Pemegang Saham Perseroan telah memberikan persetujuan atas peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan, dari semula sebesar Rp. 2.500.000.000,- menjadi Rp. 10.000.000.000,- yang berasal dari konversi hutang Perseroan kepada Pemegang Saham. Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999.

Jakarta, 22 November 2023
Direksi Perseroan

Polhukam

FOTO: ANTARA



DPR TETAPKAN AGUS SUBIYANTO SEBAGAI PANGLI MA TNI

Ketua DPR Puan Maharani (tengah) bersama Wakil Ketua DPR Lodewijk Freidrich Paulus (kedua kiri), Rachmad Gobel (kiri), Suferi Dasco Ahmad (kanan), dan Panglima TNI terpilih Jenderal TNI Agus Subiyanto (kedua kanan) berfoto bersama usai sidang paripurna di Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (21/11).

Firli Ngaku Diserang Koruptor, Novel Baswedan: Mengada-ada

Pengakuan Firli Bahuri tengah hadapi serangan balik dari koruptor dinilai terlalu mengada-ada. Firli terkesan menyeret KPK secara kelembagaan.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri, mengaku bahwa saat ini dirinya berada di posisi yang berat di tengah menghadapi serangan balik dari koruptor. Menggapi hal ini, mantan penyidik KPK, Novel Baswedan, memberi kritikan yang menyelidik. Ia menyebut pernyataan Firli tersebut terlalu mengada-ada.

Seperti diketahui saat ini menjadi sorotan publik terkait dugaan pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (SYL), yang sedang diusut Polda Metro

Jaya. Novel Baswedan berharap pihak kepolisian segera rampungkan pengusutan kasus pemerasan yang diduga dilakukan oleh pucuk pimpinan lembaga antirasuah tersebut. "Semoga saja Polri segera menuntaskan pengusutan terhadap Firli," kata Novel, yang dikutip Selasa (21/11).

Novel mengatakan, narasi serangan balik koruptor yang selama ini disebutkan Firli terkesan mengada-ada. Pasalnya, belum ada pegiat antikorupsi yang membela Firli akan hal tersebut. "Lagi pula sampai sekarang kita tidak melihat

pegawai KPK ataupun aktivis antikorupsi ada yang membela Firli, bila benar ada corruptor fight back," ujarnya.

Atas narasi tersebut, Novel menilai Firli menyeret KPK secara kelembagaan atas dugaan tindak pidana yang disangkakan pada dirinya. Novel pun menilai, seharusnya pimpinan KPK lainnya marah atas tindakan Firli yang seakan-akan KPK diserang oleh para koruptor.

"Dalam pernyataannya, Firli mengesankan bahwa seolah KPK sedang bermasalah, padahal pribadi Firli yang bermasalah dugaan tindak pidana korupsi," ujarnya.

"Seharusnya Pimpinan KPK KpK lainnya marah, ketika Firli menggunakan KPK untuk berlindung saat dirinya akan dijerat pidana karena perbuatannya sendiri," katanya.

Diberitakan sebelumnya, Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Firli Bahuri mengaku saat ini dirinya berada di posisi yang berat di tengah menghadapi serangan balik dari koruptor.

Hal itu ia sampaikan pada saat memimpin konferensi pers di Gedung Merah Putih KPK, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Senin (20/11/2023) sebelum menjalani klarifikasi kepada Dewan Pengawas KPK.

"Benar bahwa demikian artinya posisi saya saat ini,

ketika melawan serangan balik koruptor," kata Firli.

Menurutnya, pemberantasan korupsi yang dilakukannya pasti akan mendapatkan perlawanan dari para koruptor. Meski begitu, ia mengaku akan menghadapi serangan balik tersebut.

"Apalagi itu dihadapi dengan gagah berani, dengan tanpa menyerah, tanpa mengenal lelah untuk membersihkan negeri ini dari praktik-praktik korupsi dan pastilah akan terjadi perlawanan dari koruptor," ujarnya. • han

Pemerintah Tambah Bantuan Dana Perbaikan Rumah yang Rusak Akibat Gempa Cianjur

JAKARTA (IM) - Pemerintah menambah dana stimulan perbaikan untuk rumah rusak berat, rusak sedang, dan rusak ringan, akibat gempa bumi yang terjadi di Cianjur pada akhir tahun 2022 lalu.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy mengatakan, jumlahnya bervariasi sekitar Rp 5-10 juta untuk tiap kategori. Besaran dana stimulan untuk rumah rusak berat dari Rp 50 juta menjadi Rp 60 juta. Lalu, rumah rusak sedang dari Rp 25 juta menjadi Rp 30 juta. Sementara rumah rusak ringan dari Rp 10 juta menjadi Rp 15 juta.

"Memperhatikan waktu itu arahan dari Bapak Presiden, akan ada perubahan bantuan stimulan yang nanti akan dikeluarkan dari Dana Siap Pakai (DSP) BNPB (Badan Nasional Penanggulangan Bencana)," kata Muhadjir dalam konferensi pers pasca rapat koordinasi di Gedung Kemenko PMK,

Jakarta Pusat, Selasa (21/11).

Kepala BNPB Suharyanto akan mengeluarkan aturan untuk mengimplementasi perubahan besaran dana stimulan tersebut.

Sementara itu, Kepala BNPB Suharyanto mengatakan bahwa perubahan nominal dana mempertimbangkan beberapa hal, termasuk harga material bangunan yang meningkat dari tahun ke tahun. Terlebih, menurutnya, besaran dana stimulan untuk pembangunan hunian pasca gempa tidak berubah sejak tahun 2010. Sehingga, pemerintah merasa perlu menyesuaikan besarnya agar lebih relevan.

"Memang untuk mengganti rumah masyarakat yang hancur akibat bencana itu sejak tahun 2010, rumah rusak berat Rp 50 juta, rumah rusak sedang Rp 25 juta, dan rumah rusak ringan Rp 10 juta," kata Suharyanto.

"Jadi terakhir pada saat bencana Cianjur diperkirakan dana tersebut tidak cukup untuk membangun rumah yang layak bagi penyintas bencana," ujarnya lagi.

Berdasarkan data dari BNPB per 12 Desember 2022, jumlah rumah rusak akibat gempa Cianjur mencapai 56.480 rumah. Terdiri dari 13.633 rusak berat, 16.059 rusak sedang, dan 26.856 rusak ringan. • me

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 21 November 2023 No. 804, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., Telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. Karya Sejati Agave, berkedudukan di Jakarta Utara. Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.

Direksi
PT. Karya Sejati Agave

Agus Subiyanto Dilantik Presiden Menjadi Panglima TNI Hari Ini

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Agus Subiyanto mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan melantik dirinya menjadi Panglima TNI pada Rabu (22/11) pagi.

Agus Subiyanto mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) langsung yang akan melantiknya.

"Insya Allah besok (dilantik) jam 10, insya Allah oleh Bapak Presiden," ujar Agus di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (21/11).

Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI diketahui telah mengesahkan Jenderal Agus Subiyanto menjadi Panglima TNI untuk menggantikan

Laksamana Yudo Margono yang segera memasuki masa

pensiuannya.

Persetujuan terhadap Agus ini diambil dalam Rapat Paripurna DPR Ke-9 Masa Persidangan II Tahun Sidang 2023-2024 yang digelar di Gedung DPR, Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (21/11).

Rapat paripurna dipimpin oleh Ketua DPR Puan Maharani yang didampingi oleh Wakil Ketua DPR Suferi Dasco Ahmad, Rachmad Gobel, dan Lodewijk F Paulus.

Awalnya, Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid menyampaikan laporan Komisi I DPR terkait hasil *fit and proper test* calon panglima TNI.

"Komisi I DPR memutuskan poin satu, menyetujui pemberhentian dengan

hormat Laksamana Yudo Margono sebagai Panglima TNI," ujar Meutya Hafid.

"Poin dua, memberikan persetujuan terhadap pengangkatan calon panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto sebagai Panglima TNI," katanya lagi.

Setelah itu, Puan Maharani meminta persetujuan para anggota dewan yang hadir atas laporan tersebut.

"Apakah laporan Komisi I DPR atas hasil *fit and proper test* calon panglima TNI tentang pemberhentian Laksamana TNI Yudo Margono dan menetapkan Jenderal TNI Agus Subiyanto sebagai calon Panglima TNI dapat disetujui?" tanya Puan.

"Setuju," jawab anggota DPR kompak. • han



APEL KOMANDAN SATUAN TNI AL 2023

KSAL Laksamana TNI Muhammad Ali (tengah) didampingi Waka Staf TNI Angkatan Laut Laksamana Madya TNI Erwin S. Aldedharma (kedua kiri), Dankodiklat Letjen TNI (Mar) Nur Alamsyah (kiri), Pangkoarmada RI Laksamana Madya TNI Heru Kusamanto (kedua kanan), dan Danpushidrosal Laksamana Muda TNI Budi Purwanto (kanan) berfoto bersama para perwira tinggi TNI AL saat Apel Komandan Satuan TNI AL dan Rakor Rencana Keuangan II tahun 2023 di Bumi Marinir, Cilandak, Selasa (21/11).

PENGUMUMAN

RINGKASAN RANCANGAN PENGAMBILALIHAN PT CIPTA DUA BERSAUDARA

Pengumuman ringkasan rancangan pengambilalihan ini diumumkan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja juncto Pasal 29 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia tahun 1998 tentang Penggabungan, Peleburan dan Pengambilalihan Perseroan Terbatas.

PT CIPTA DUA BERSAUDARA, suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut hukum negara Indonesia dan berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa:

Tuan INDRAL RIFALDY akan mengakuisisi 90 % (sembilan puluh persen) saham dalam perseroan Melalui pembelian dan pengalihan saham langsung dari pemegang saham.

Segala permintaan informasi dan/atau keberatan dari pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk para kreditor (jika ada) terhadap rancangan pengambilalihan ini harus disampaikan selambat-lambatnya dalam waktu 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini ke alamat sebagai berikut:

PT CIPTA DUA BERSAUDARA
Gedung 18 Office Park Lt 10 Unit A,
Jl. TB Simatupang, 18, Kebagusan,
Kec. Pasar Minggu, Kota Adm. Jakarta Selatan,
Provinsi DKI Jakarta, 12520.

Jakarta, 22 November 2023
Direksi PT CIPTA DUA BERSAUDARA

PENGUMUMAN

PERMANGGILAN

RAPAT UMUM PEGEMANG SAHAM LUAR BIASA PT SOECHI GROUP

Dengan ini, Direksi PT SOECHI GROUP berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 8 Desember 2023
Waktu : Pukul 13.00 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 86, Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat.

Agenda : 1. Penetapan atas penjadwalan klasifikasi saham dalam Perseroan dan perubahan ketentuan Pasal 5 Anggaran Dasar Perseroan tentang Saham; dan 2. Persetujuan atas pengalihan sebagian atau seluruh saham yang dimiliki Perseroan dalam PT Soechi Lines Tbk.

Bahan-bahan terkait mata acara RUPSLB tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan ini sampai dengan RUPSLB diselenggarakan.

Mohon kehadirannya tepat waktu.

Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 9 ayat (3) Anggaran Dasar Perseroan jo. Pasal 82 ayat (1) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 November 2023
Direksi Perseroan